

Dennis Albrecht wird Bezirksmeister bei den Junioren

Bezirksmeisterschaft 2013

So wie jedes Jahr konnten wir wieder einige Spieler(innen) an den Start schicken.
Die Ausbeute war von Perfekt bis Durchschnitt.
Die beste Nachricht natürlich gleich zu Beginn.
Dennis Albrecht konnte sich bei den Junioren (U23) nach dem Vizemeistertitel im letzten Jahr nun den Titel des Bezirksmeisters erkämpfen.

Am ersten Tag in Langenau konnte er sich eine gute Ausgangsposition erspielen.
Mit 535 Holz war er auf Platz 2. Jedoch hatte er 62 Holz Rückstand auf den Erstplatzierten und hatte Holzgleichheit mit dem Dritten.
Am zweiten entscheidenden Tag musste er in Hermaringen ran.
Dort, auf den nicht einfachen Bahnen, zog er allen davon.
Mit 558 Holz hatte er die Tagesbestleistung und konnte somit etliche Holz aufholen.
Am Ende des Wettkampftages stand er als Bezirksmeister fest und zwar mit insgesamt 1093 Holz und 8 Holz Vorsprung auf den am ersten Tag Führenden.
Dies war eine gigantische Leistung von Dennis.
Herzlichen Glückwunsch.

Bei den Herren starteten Markus Kastler und Karl Böhm.
Beide fanden am ersten Tag nicht ihre Normalform und auch am zweiten war nicht viel drin.
So dass Markus mit insgesamt 1024 Holz den 23. Platz belegte und Karl mit 976 Holz den 33. Platz von insgesamt 39 Teilnehmern.

Nadine Böhm und Tanja Locher waren bei den Frauen an den Start gegangen.
Dort hatten sie so ihre liebe Mühe mit den Bahnen in Lonsee.
Nach dem zweiten Tag war Nadine mit 990 Holz auf dem 14. Rang und Tanja mit 965 auf Platz 15.

Ein wenig besser machte es Hans-Peter Albrecht bei den Senioren A (Ü50) .
Von 25 Teilnehmern landete er auf dem 11. Platz.
In Ebersbach mit guten 537 Holz und in Holzhausen mit 531 Holz.
Es reichte jedoch leider nicht für eine bessere Platzierung.

Bei den Senioren B (Ü60) startete Giuseppe Andreula für den TSV.
Von 16 Startern landete er auf dem sehr guten 7. Rang.
In Ebersbach mit 481 blieb er ein wenig unter den Erwartungen.
In Holzhausen mit 530 Holz ein noch zufriedenstellendes Ergebnis.